



# わくわく・ドキン！

31・3・22 No14  
池内幼稚園

## 次年度に向けて!

今日で平成30年度が終わりました。保護者・地域の皆様には、園の活動に御理解と御協力をいただき、大変ありがとうございました。今年度の成果と課題をもとに、次年度に向けて準備を進めたいと思います。

卒園式終了後の3月16日の午後よりトイレ改修工事を開始しました。春休み期間中に西側トイレ1・2階（小学校側）、夏休み期間中に東側トイレ（車庫側）の改修工事を行います。床はフロアで清潔でかわいいトイレに生まれ変わります。また、多目的トイレも東側トイレの横に設置します。工事期間中は、何かとご不便をおかけしますが、保護者の皆様の御理解と御協力を重ねてお願いいいたします。

また、新たな年号も4月に発表になり、5月より新しい時代が幕を開けます。さらに10月より幼児教育の無償化もスタートします。時代の転換点をチャンスと捉え、本園も大きく変わっていきたいと考えています。

今後とも御支援の程よろしくお願ひいたします。

# 大変お世話になりました！

区長様や自治会長様をはじめ、地域の皆様、保護者の皆様には、この一年間、大変お世話になりました。

さて、この度、今年度末をもちまして下記のとおり2名の職員が退職することとなりました。

お世話になりました年数はそれぞれ異なりますが、皆様方から温かい御支援・御協力をいただきましたこと厚くお礼申しあげます。

皆様方の御健康、御多幸をお祈りしまして、長年のお忙しさにうなづけます。

○教諭 久保佳子 7年間  
○教諭 高橋悠希子 5年間



**卒園・修了おめでとうございます！**

16日(土)に、平成30年度の卒園式を行いました。65名の子ども達は、御来賓や保護者の皆様、職員に祝福されて池内幼稚園を卒立っていきました。小学校でも、本園で学んだことを基礎にして、さらに自分の力を伸ばして活躍して欲しいと願っています。

そして、本日、平成3

〇年度の修了式を行いました。この一年間の子ども達の成長ぶりには、目を見張るものがあります。

4月からは、一つ上の学年に進級します。心身共にさらに成長して欲しいと願っています。



## 資源回収の報告

多くの保護者・地域の皆様のご協力の下、下記の収益をおげることができました。この収益金は、子ども達の活動のために使わせていただいています。今後とも、ご協力の程よろしくお願ひします。

○資源回収	81,590円
○市補助金	15,500円
全収益金	97,090円



『今日』より『明日』へ

心地やるべ  
わくわくロード  
『今田』みの『畠田』<->

◆子ども達は、心も身体も日々成長しています。子どもに後れを取らないように、私達職員も日々成長していかねば・・・と思っています。

◆今年度は、下記の環境改善を図ってきました

希望が丘の整備・土山の造成・園庭の植物栽培・マラソン大会の開催時期の変更・安全管理の強化（門扉の鍵の付け替え・監視体制）給食の改善（年長の配膳方式の導入）等

◆保育の質の向上を目指し、ドキュメンテーション（保育実践の記録）にも取り組んでいます。子どもの遊びの様子を観察し、子どもが何に興味を持って、どのように取り組んでいるのか。どんな力をつけているのかを保育者が確かな目で捉えて記録し、新たな教育実践につなげる取組です。「**子どもがまん中**」を合い言葉に、新たな教育実践を創り上げていきたいと考えています。

◆中丹広域振興局から「緑の幼稚園」の認定を受けました。この事業は木や緑に親しむ木育活動を理解して、活動に積極的に取り組む幼稚園を支援する事業です。プレゼントとして苗木の他に、木に関する本や府内の木材を使用して制作した椅子やテーブルや積木をいただきました。どの製品も触ると木の温かさが伝わってきて、優しい気持ちになります。この活動を通して、**自然を愛し大切にする心**を育つています。

## 『今日』より『明日』へ！

### わくわくコーナー



心ときめく  
わくわくコーナー

